
 

 

 

 

 

 

体育祭 2024 多くの参観ありがとうございました 

 
中学校生活最後の体育祭を終えた 3 年生 

 

いただいたご意見・ご感想を共有します。 
 

中学生は大人の体格に近づいているので、小学校の運動会とは違い、どの競技もスピードと力があり楽しめました。また競技が男女混合だったことに新鮮な驚き

を感じました。ジェンダーレスの時代なのだということを再確認させられた思いです。男女分けなくても、競技として成立し、子供たちも充分楽しんでいるように

見え、体育「祭」（おまつり！）なので、これがあるべき姿なのかも知れないとも思いました。 

 

観戦する側からは、競技と競技の間の時間がやや長く感じました。生徒自身が楽しむことが最優先だと思いますので、一つの競技が終わってから次の競技の為の

移動をすること、得点の確認などから致し方ないとは思うのですが、そのインターバルの時間に応援団の掛け声等が聞こえて来ても良かったのではないかと感じ

ました。 

 

閉会式の校歌ですが、子供たちは歌っていたとのことですが、残念ながら録音の歌手の声しか聞えてこなかったのが誠に興醒めでした。300 人の生徒がいるの

で、録音の歌は不要、伴奏だけ流せば良いのではないでしょうか。子供たち自身が歌う校歌を聞きたいと思いましたし、その方が、良く頑張ったと賞賛する気持ち

ももっと強く沸き起こってきただろうと思います。来年の体育祭では、子供たちの歌声が校庭に高らかに響き渡りますように。 

 

先生方もサポートの PTA役員の方も、お疲れさまでした。 

 

●競技前の待機場所に昨年はなかったテントが建てられていて良かった。 

●時間調整等でも待機させる際などは必ずテントの下に行かせてほしい。(給水の呼びかけはあったが、給水しない子はその場に残っていた) 

●長距離種目をなるべく早い時間に。 

●服装違反の必要性がわからない。動きが多い中で、シャツが出ないように常に気遣うのは難しい。どうしても必要なら「規定の服装を着用、入場前にシャツが中

にはいっていればOK」程度で良いと思う。 

●開始前や休憩時間に水を撒いてほしい。砂埃がすごい。PTAや保護者で協力してやっても良いと思う。 

●生徒たちが一生懸命でとても盛り上がっていたので良かった。 

●部活対抗リレーはパフォーマンス部門がとても面白く、ガチ部門は文化部も速くて見応えがあった。 

●息子がすごいと言っていたよさこいが素晴らしかった。来年は後輩にあのような姿を見せられる 3年生になってほしい。 

 

生徒主体の体育祭、とても楽しく参観できました。ありがとうございました。 

 

・受付がスムーズで良かった 

・保護者応援テントを増やしてほしい 

・校舎内のトイレが使えたらありがたい 

 

   テントがたくさん出ていて、去年と違って日陰ができていたのでうれしかったです。ただ、座席をゆずりあってと、案内があったにも関わらず、荷物をおいたまま、

いなくなっている人がいて座れなかったり、空いていて座ったら「そこ、とってるから」と怒鳴られている人がいたりして残念でした。お年寄りや小さい子が座れな

いことも。 

   上記の対策としては、テントをふやす、机を出さずにパイプ椅子だけをたくさん並べる、ゆずりあってお使いくださいと張り紙をする。優先席テントをつくり、ずっ

と座りたいお年寄りや、日陰が必要なベビーカーの方、小さいお子さんが常にいられるようにする。などがあげられると思いました。 

   日傘をさしたまま、最前列に立たれると後ろの人たちが全く見えないという現象に、もめていらっしゃる方も見受けられました。対策としては、最前列で日傘の

方はしゃがんでいただくか、そのときだけ日傘を閉じていただくか（これは熱中症で倒れた時に文句を言われそうなので難しいですかね）、など何か約束事があっ

て、それを現地でも周知できるよう受付で配る紙の裏にでも書いておくとよいかもしれません。優先席エリアなどのこともいっしょに。 

   失敗しても、失格にならず、秒数や個数調整になっているのがいいなあと思います。 

   部活動対抗、おもしろかったです。あの 2 分間で保護者投票できるシステムがあって、それが部活の点数になってもおもしろいなと思いました。本当に各部すて

きだったので、よかったよということをこどもたちに伝えたかったです。書いていた絵も遠くてみえなかったので、いつか、みれるといいなと思いました。 

   どの競技も、一生懸命で、みているだけで感動して涙が出そうになりました。何かに向かって頑張る姿は、心にひびきますね。 

   先生方の姿勢も、すてきでした。暑い中、ありがとうございました。先生方が撮影された写真や動画はいつかみれるのでしょうか？たのしみにしています。 

   PTAの方々も、暑い中おつかれさまでした。本当にありがとうございます。 
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ありがとうございました。 

いい天気でよかった 

いい天気で素敵でした 

 

演目は保護者がわにむけてしてほしい 

 

お天気にも恵まれて子ども達、1人 1人が一生懸命に頑張っている姿が印象的でした。 

全員リレーや学年種目がこれからのクラスの絆につながっていくと思うので選抜が良かったと思いますし、拝見していて心温まりました。先生方、役員の方々、お

忙しい中の、練習や準備、片付け、ご指導ありがとうございます。原外の生徒で良かったとつくづく感じた素晴らしい運動会でした。 

 

お昼前にありました種目の全員リレーについて、子供達の白熱して頑張っている様子が見れて良かったです。 

 

日本の学校で初めての体育祭です。とても楽しかったです。原宿外苑中学校の皆さんにありがとうございます。 

 

ご準備から当日まで、ありがとうございました。 

保護者の最前列での観戦交代を、何度かマイクでのアナウンスしていただけるといいな、と思いました。 

 

すばらしい体育祭でした 

 

テントがあって良かったです。今後も増やして欲しいです。 

 

テントの設置をありがとうございます。しかしながら席取りをして不在なのに座れない場所が 1/3ほどあり、非常に残念です。 

 

テント下の机と椅子を占拠している人がいる。競技を観にいく人は荷物をどけてほしいです。テーブルは不要。椅子だけをおいて座れる人を多くしてほしいです。

あと、走る競技がメインで活躍できる子供とそうでない子供が顕著に現れるので競技内容に工夫がほしいです。運動が得意な子もそうでない子も楽しめる会にし

ていただきたいです。 

 

テント内にテーブルと椅子席を設置して頂き、ありがとうございます。できれば、保護者観覧エリアは全て、テントを設置して頂けたら嬉しいです。 

トイレが１か所しかなかったので、足りない気がします。子どもたちですが、お弁当ではなく、給食にして頂けたら嬉しいです。 

 

とても楽しい体育祭でした。これで終わりかと寂しい気持ちでいっぱいですが、子供たちが一生懸命仕切っていたのが感じられて、その成長に感動しております。

特に応援団のみなさん、昭和な歌ばかりで感動しました！彼らに殊勲賞をあげたいですね。 

 

とても楽しく観覧させて頂きました。どうもありがとうございました。 

 

とても暑い中、一生懸命に頑張る子ども達に感動しました。それと何事もなく行事が出来る事に幸せだなぁと思いました。先生方や PTA 役員の方には、色々準備

してくださって感謝致します。 

 

とても良い体育祭でした。ただ当日炎天下でとても暑かったので、熱中症のお子さんが出るのではないかとハラハラして見ていました。暑さの心配がある天候の

場合、競技中の待機生徒に何らか対処があると良いです。先生方、関係者の方々、ありがとうございました。 

 

プログラムの間の待ち時や、給水時間が長いと思った。 

 

みなさま、ご苦労様でした！とても盛り上がっていたように思います。アナウンスも聞き取りやすかったです。 

 

みんな盛り上がって楽しそうに競技していて、とても楽しく参観しています。クラス全員リレーのアンカーの方は半周では勿体ないので、一周にしてあげたいと思

いました。せっかくスピードに乗って来た時にゴールなので勿体ないと思いました。 

 

めちゃくちゃ楽しかったです！子供達もイキイキして輝いていました！ 

 

もう少しテントと座れる場所が欲しかった。 

 

よさこいが良かったです。全員リレーはハラハラしてどの学年の競技も楽しめました。 

 

異例の暑さでしたが、無事に終わって良かったです。色々と対策して下さった先生方や、運営、見回りなど携わって下さった PTAの方々に感謝です。 

 

一年生としてはりきって朝練などに勤しんでいたようで、怪我もなく晴天でこの日を迎えられてとても良かったです。 

 

運営に携わっていただいた保護者の方々、おつかれさまでした。 

 

運動会お天気に恵まれてよかったです！雰囲気も良く見ていてとても楽しかったです。 

 

応援団、よさこい、個人参加競技全てよかったです。ただ一言おつかれ様と言いたいです。 

 

応援団、感動いたしました。皆一生懸命頑張っていて眩しかったです。素晴らしかったと思います。 

 

開催してくださりありがとうございます。 

 

楽しかったです。リレーのチームが少ないので、1クラス 2チームくらいあると盛り上がるかな？と思いました。 

先生や役員の方、暑い中ありがとうございました。" 

 

楽しく参観しています。テントの休憩所がとてもありがたいです。 

 

気温は高かったけれど、快晴で体育祭日和でしたね。どの競技も、みんなよく頑張っていました。どの競技も盛り上がりましたが、特によかったのは応援団演目と

リレーでした。部活動対抗リレーもおもしろかったです。 



 

 

 

とにかく、みんなとても樂しそうにしていたのがよかった! こちらも幸せな気持ちになりました。 感動をありがとうございました。  

 

競技だけではなく、反則に関してもきちんと学ばせる姿勢は素晴らしいと感じました。 

 

競技中、Ａ組の応援が盛り上がっていて良かったです。 

 

教室からの観覧も出来るようにしてほしいです。 

 

今見始めたところですが、とても本格的で感動しています！ 

 

今日はありがとうございました！見応えのある中学生初めての体育祭でした！ 

 

保護者用テント、優先席がもっとあれば良いと思いました 

 

今年が初参加の体育祭でした。とても迫力があり、いろいろな面で成長してるのだと感じることができました。 

 

今年は演目に人を楽しませる要素が考えられていて、競い合うだけではない、楽しさのある運動会でした。 

 

今年は晴天でとっても良い体育祭でした。 

 

今年は天候に恵まれ、生徒たちのあふれる笑顔を見れてよかったです。元気をもらえた思いです。学校長先生はじめ職員の皆様のご助力・ご尽力に感謝申し上げ

ます。 

 

今年も体育祭を開催できたことに感謝いたします。一生懸命動く姿に心打たれ、素晴らしい時間となりました。ありがとうございました。 

 

最後の運動会だったのですが、大変楽しく鑑賞出来ました 

 

最後の体育祭に相応しい快晴の中、全ての競技を観覧できた事、また怪我などなく無事終えられた事に感謝いたします。 

 

今年は例年になく観客の方も多く、とても盛り上がっていた様に感じます。また、リレーは何度見ても感動してしまいます。一つ一つの走りにここまで築き上げる

為の物語があるなと、感慨深い気持ちに都度なります。一年生の時とは比べものにならない程、皆逞しく心強く成長した事に喜びを感じると共に少し寂しさも感

じました。 

 

3Cのムカデ競争は練習ではいつも良い結果では無かったと聞いていましたが、本番では反則もなく 1位通過できた事、個人的に大変嬉しかったです。 

向田先生が一生懸命に応援されていた様子がとても印象的でした。何か一つの事を皆で成し遂げる良い経験になった事と考えます。 

 

暑い中、今日までご指導頂いた先生方や実行委員、審判の生徒さん達にも改めて感謝いたします。よい体育祭をありがとうございました。 

 

最後まで諦めないで走る姿に感動しました。よさこいも素晴らしかったです。 

 

最前列にいる人は日傘の使い方を考えて欲しいです。 

 

昨年同様、生徒がみんなで作り上げた体育祭という感じが伝わり、観ているこちらまで達成感がすごいです。 

昨年も書きましたが、せめて個人競技だけでも簡単なものでいいからスタートリストがあると、さらに楽しめるのになーと思いました。（当日前からワクワクできる

んで…）全員リレーはやはりとても楽しいし、他の種目や準備など、体育祭が苦手な子もいるかもだけど、きっとどれかで結果はどうあれ輝けるような内容だと思

います。部活動リレーは、のびしろだらけな気もしましたが（笑）、昼休み明けにあの（いい意味で）グダグダな感じも面白かったです。レクレースの方は１人ずつじゃ

なくて２、３人ずつでやった方が、もっとそれぞれの魅力が出る気がします。ガチレースは倍くらいの人数でも良さそうだし、真ん中あたりの走者がその部活独特

の何か（陸上部ならハードルとか、バスケならドリブルとか…）しても楽しそうだと思いました。 

 

２年生の先生が着てた寄せ書き？の Tシャツが気になりました。学年だよりに載ってた長縄の寄せ書きと一緒に、いつかどこかで見られると嬉しいです。 

また、前日の黒板アートもいつも楽しいです。ありがとうございます。今年も暑かったけど、とても楽しいだらけの体育祭でした。おつかれさまでした！ 

 

子どもたちが中心になって作り上げた体育祭、誰もが真剣、そして楽しそうな笑顔が印象的でした。学校行事のなかでなによりも運動会が好きな娘、中学生にな

っても変わらず体育祭を楽しむ姿を見ることができました。ありがとうございます。 

 

子ども達の頑張る姿と、それを真剣に応援をする生徒と保護者の声援にとても感動をしました。 

 

子供たちの大きな声援が元気いっぱいで、白熱した体育祭でした。今年は最後でしたので寂しい気持ちもありつつ、楽しそうな子供たちの姿を目に焼き付けまし

た。ありがとうございました。 

 

子供達が自ら盛り上がる姿がとても良かった。保護者のマナーも良かった。 

 

子供達の活気があって良かった 

 

子供達は良く頑張っていました。日陰が少ないのがキツイですね。 

 

受付方法が良いと思います。暑い中ありがとうございます。 

 

初めての体育祭でしたが、子供たちの一生懸命な姿に感動しました！小学生の時の可愛らしさとも違う迫力に圧倒され、楽しく観戦することができました。 

ありがとうございました。 

 

暑い一日でしたが、設営やご指導をありがとうございました。男子長距離走は最後尾の子に最後まで走ってもらう必要があったのか、熱中症危険がある中 1200

も走る必要があるのか、かなり疑問に感じました 

 



 

 

暑い中、みんな元気に頑張っていてよかったです 

暑い中、生徒さん達みな元気に頑張っており、リレーでは私も興奮しました。三年生演舞は中学校最後の体育祭とあり、一致団結して臨む姿には感動しました 

 

暑い中ありがとうございました。テントや椅子があったのは少し休憩する際にありがたかったです。また、子供たちの頑張る姿を見れて楽しい時間を過ごすことが

できました。 

 

暑い中でも、ダラけず整然と進行していたことに感心いたしました。あれだけの人数を動員するイベントを滞りなく運営することは大変なことです。委員会や係を

はじめ、持ち場をしっかり守り、皆で作り上げている様子にも大変感心いたしました。 

 

""暑さ""にも負けない""熱さ""で盛り上がりましたね。 

 

最後の校長先生の「オリンピック壮行会の全員参加」の告知も最高のサプライズでした。本日は、最後まで楽しく参観させていただきました。ありがとうございまし

た。先生方、PTAの皆さまもお疲れさまでした。 

 

暑い中みんな一生懸命頑張っていて素晴らしかったです 

 

暑い日でしたが、子ども達は思いの外元気そうで良かったです。給水が適切だったのかもしれません。 

 

暑かったですが、楽しかったです 

 

暑くて大変だったと思いますが、みんなそれぞれのペースで頑張っている姿が素敵でした。ご指導ありがとうございました。 

 

暑くて大変でしたが、生徒も観客もみなさん楽しんでいたと思います。 

 

小学校と違って迫力あるものでした。天気も良くて体育祭日和でした。暑すぎたのも難点。テントの日陰はありがたかったですが、居座る人ばかりなので、昼休み

だけでも体育館を開放していただけたら助かります。 

 

晴れてよかったです。テントが設置されていたので、ありがたかったです。少し短縮したとは言え楽しい運動会でした、ありがとうございました。 

 

部活動の対抗も今回はわかりやすく楽しめました。また来年も楽しみです。 

 

晴天にめぐまれ、今年も楽しく頑張る姿を見られるのが楽しみです。ありがとうございます       

 

生徒が皆生き生きとし大変楽しく参観できました。ありがとうございます。 

 

生徒たちが精一杯がんばっていて感動しました 

 

生徒たちの頑張りに元気を貰いました 

 

生徒会種目が面白かったです！ 

 

生徒主体での準備が、なかなか上手くいっていない話しを聞いていたので、大丈夫かな？と心配でしたが、どの競技も見ていて楽しく、進行もスムーズでした。 

お天気も良くて、素敵な体育祭でした！ 

 

生徒主体のとても素晴らしい体育祭だったと思います。さすが中学生、見応えもありとても楽しめました。 

 

生徒達が主体的に動いて運営していて素晴らしかったです。様々な競技も迫力がありました。 

 

生徒達が主体的積極的に運営、参加している様子を実際に見て、仲間と共に頑張った、得難い思い出を作らせて頂けましたこと、心よりお礼申し上げます。本日は、

ありがとうございました。 

 

生徒達が率先して運営していたのが、良かったと思います。但し、保護者の方で最前列にいるのに、日傘をさしている方が何人かいて、見え辛い場面があったのは

残念でしたので、次回改善頂けると助かります。 

 

生徒達の頑張りを間近で見られて良かったです。 

 

連日の朝練や、前日の準備を頑張っている様子を見ていたので無事に終わって良かったです。 

 

生徒会種目の部活動対抗リレーが楽しかったです。 

 

とても暑かったので、出来たらもう少しだけテントがあればありがたかったです。 

 

盛り上がってますね！いつもありがとうございます！ 

 

先生、生徒、親御さんの熱意伝わる体育祭だったと思います。 

 

全員リレーが盛り上がりました！ 

 

全力で取り組む姿は今年も感動しました。 

 

全力で走り競技する姿をみると、この平和な日々がずっとつづき、子供達の成長を願います。 

 

生徒たちが係の仕事をテキパキしているのは心地よかった学校の日ごろの姿勢が垣間見えたと思いました。 

 

素晴らしい体育祭でした 



 

 

 

素晴らしい応援団でした。団長の反りは大したものです。 

 

素晴らしい体育祭でした。気になったのは最前列で日傘の方が居ると後ろは見えなくなるかと（そういった気遣いが当たり前ではなくなってきてるのかな、と） 

後は、仕方がないと思いますが棒倒しとか騎馬戦のようなのは今後は無理なのだな、と。自分の子供の出番が終わっても最前列を譲らない方達も多かったような。 

 

素晴らしかったです！ありがとうございました 

 

体育祭のご準備や開催、片付けなど、ありがとうございました。また、一段と成長した子どもたちを見ることができてよかったです。 

 

中学に入っての初めての体育祭で、小学校の時と違い、子供達が本気で競い合い大変盛り上がってる姿を観て感動しました。 

 

中学校最後の体育祭、楽しみです。 

 

中学校生活最後の体育祭。天気も良く、皆んな一生懸命で感動と興奮を貰いました！子供達の頑張る姿は本当にいつ見ても感動しますね。係の皆様、ありがとう

ございます。お疲れ様でした！ 

 

中学最後の体育祭、全力で頑張っている姿に感動しました。 

 

中学最後の体育祭、みんなで力を合わせ息子が活躍する姿に三年間の成長を感じ、とても嬉しい一日でした。子どもたちが一人一人それぞれの個性を発揮し、ハ

ツラツと向き合う姿がパワーとなり、原外の明るくエネルギーがある空気を作っているんだなと感じました。ありがとうございました。 

 

中学生になってはじめての体育祭でしたが、小学生の時の運動会とは違い、子どもたち主体の会でとても感動しました。 

 

中学生初めての体育祭でしたが、小学生と違った迫力と楽しさがあり、青春を感じました。生徒中心の企画だとのことで感心です！ 

 

天気が良くてよかった 

 

天気に恵まれ素晴らしい運動会です。先生方、父兄会の方ありがとうございます 

 

天気恵まれ、活気あるいい運動会でした。子供達の席にしっかり日陰があり、給水タイムもあり、暑い中でも配慮ある環境による安心して観覧できました。 

 

日陰が少なく、人で溢れていたので暑かったですが 子供たちが声をたくさん出していて一生懸命頑張っている姿をみれてよかったです 

 

迫力があり、生徒一人一人が活躍しているなと思いました。 

 

父兄用にテントが設置されるようになったのは良かったが、離席時も物を置くなどして常に席を確保する人がおり、結局一部の人だけしか座れなかったように思

う。 

 

保護者用のテントと椅子を用意して頂いて大変助かりました 

 

本気で取り組むからこそ、その先は美しく、人を感動させるということを子供達に教えてもらいました。本当に感動の一日でした。 

 

3年生の走りが本格的で、スピードが出る頃に終わるので、先発リレーは 3年生だけでも 1周は走らせてあげて欲しいと思いました。 

 

素晴らしい経験をさせていただき、先生方、皆さまに心よりお礼申し上げます。 

 

本番までの諸準備、また本日も暑い天気の中ご対応いただき、まことにありがとうございました。子どもたち一人一人ががんばり、互いに協力し、そして応援し合

う姿に大変感動しました。今回、初めて体育祭を拝見しましたが、生徒たちが自分たちで作り上げるイベントであることが随所で感じられました。校長先生、諸先生

が、日頃からさまざまな体験の機会を与えてくださっていること、そして温かく見守りながら生徒たちの自主性を引き出そうとされていることが、こうした自由闊

達な雰囲気を作りあげているように思います。1年生も入学してわずか 1 ヶ月半で、この良き校風にしっかり馴染んでいることは大変うれしい驚きでした。今後も

学校生活の中でこうした貴重な経験を重ねていってくれることを願っております。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

本番までの練習（朝練も）は大変だったと思いますが、当日生徒たちの勝負に真剣で一生懸命な姿を見ることができ、とても感動しました。来年は最終学年なので、

よさこいを楽しみにしています。 

 

とても良い体育祭だったのですが、昨年に比べてクラス全員で行う種目が少なくなってしまっていて少し残念でした。 

 

良い天喜なので、楽しめます。皆さん怪我等無くて無事に終わることを願ってます。ありがとうございます。 

 

劣勢だった c組が最後挽回したシーンに感動しました。 

 

炎天下で帽子を被っていないのが、観ていてとても不安でした。ハチマキがみえていないと失格だから実質帽子はかぶれないようです。 

カラーキャップは数百円で販売されているので、学用品として全員購入し、体育の時間含めて被ってほしいです。ハチマキかキャップのどちらかを体育祭の服装に

するのはいかがでしょうか。昭和の頃とは気温、紫外線量が違います。安全対策として検討頂きたいです。 

 

連日の準備、先生方、関係者の方々のお陰で、とても見応えある体育祭でした。生徒主体とは素晴らしいです。責任感をもって、それぞれの種目を一生懸命に取り

組む姿に感動しました      

 

まだ１年生ですが、先輩達のように成長してほしいです。ルールを守らないと減点とは厳しいと思いますが、大切な事だとも思います。 

保護者席テントや椅子などのご準備もありがとうございます。小学校の時は教室も開放していました。炎天下だとそれもありがたいと思います。お昼休み、あまり

時間もなく、近隣店舗も土地柄、混雑しているので、綺麗に使用するルールを決めて、体育館なども開放していただけるとお弁当持参もでき、より一層、子供達の

応援にも力が入るような気がします。 

次年度の企画運営の参考にさせていただきます！ 


